

Cuba : l'impérialisme étasunien est accusé de porter atteinte aux objectifs des peuples



La Havane, 6 septembre (RHC)- Le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González, a accusé l'impérialisme étasunien de tenter de déstabiliser d'autres pays du monde.

Se référant aux stratégies impériales appliquées actuellement contre les gouvernements progressistes, Fernando González a souligné qu'il s'agit de bombes d'autre type pour désinformer et attaquer avec des mensonges des leaders révolutionnaires dans toutes les régions du monde.

Le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a mis l'accent sur le fait que quand on parle de l'extrémisme d'état, l'on ne peut pas mentionner le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170989-cuba-limperialisme-etasunien-est-accuse-de-porter-atteinte-aux-objectifs-des-peuples>



Radio Habana Cuba